



*"2025, Año de Rosario Castellanos Figueroa"
Por la Paz y la Justicia de los Pueblos de Chiapas".*

AVISO DE PRIVACIDAD INTEGRAL

REGISTRO DE PARTICIPANTES DE LOS PROGRAMAS DE CAPACITACIÓN, ATENCIONES, TALLERES, CURSOS, DIPLOMADOS, EVENTOS, WEBINAR Y VINCULACIÓN.

La Dirección de Emprendimiento e Impulso a la Competitividad en adelante **"DEIC"** de la **Secretaría de Economía y del Trabajo** en adelante **"SEyT"**, con domicilio en boulevard Andrés Serra Rojas No. 1090, colonia Paso Limón, Torre Chiapas, Nivel 15, C.P. 29049 en la ciudad de Tuxtla Gutiérrez, Chiapas, es la responsable del tratamiento de los datos personales que le proporcionen, los cuales serán protegidos y tratados conforme a lo dispuesto en la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados (LGPDPSSO) y la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Chiapas (LPDPSSOCHIS), así como en la demás normatividad que resulte aplicable.

Los datos personales recabados serán utilizados con la **finalidad** : registrar y gestionar la inscripción a las capacitaciones y eventos en modalidad presencial o virtual, así como para validar la asistencia a cursos, diplomados, talleres y eventos, elaborar constancias de participación, listas de asistencia y estadísticas, además de generar informes requeridos por la Dependencia ante otros organismos públicos. También se emplearán para establecer comunicación a través de medios tecnológicos para seguimiento, resolución de dudas, notificación de cancelaciones o cambios de horario, fecha y/o sede, y corroborar información relacionada con los servicios brindados. Asimismo, se compartirán materiales, se difundirán programas, convocatorias y actividades de interés, y se utilizarán fotografías, audios y/o videos para promover el quehacer institucional en la página web y redes sociales, contando como evidencia de las actividades realizadas. Es importante destacar que las estadísticas generadas no estarán asociadas al titular de los datos personales, garantizando así su anonimato.

Al momento de participar en nuestras redes sociales y proporcionar datos, se tendrá por entendido que los Datos Personales del usuario (Titular de los Datos Personales) son correctos y, por ende, su nombre de usuario y los Datos Personales registrados y/o ingresados serán responsabilidad del mismo. En este sentido, **"DEIC"** no se hace responsable por alguna suplantación de personalidad y/o robo de los Datos Personales, en cualquiera de las redes sociales que se manejan. El Responsable podrá contactar al Titular a través de sus Redes Sociales o aplicaciones de mensajería instantánea, sin que el Titular se dé de alta en nuestras Redes Sociales de forma previa, cuando la Red Social o aplicaciones de mensajería instantánea correspondiente se encuentre vinculada a otros Datos Personales proporcionados por el Titular y de forma automática la Red Social o aplicaciones de mensajería instantánea ponga en contacto al Responsable con el Titular. En este caso, el Responsable solicitará autorización al Titular en el primer contacto para utilizar la Red Social o aplicaciones de mensajería instantánea como medio de contacto. Las redes sociales (tales como Facebook®, X®, WhatsApp® y LinkedIn®, entre otras) constituyen una plataforma de comunicación y de interconexión entre plataformas digitales de los distintos usuarios,

"2025, Año de Rosario Castellanos Figueroa"
Por la Paz y la Justicia de los Pueblos de Chiapas".

siendo ajenas a "DEIC", por lo tanto, no se encuentran bajo responsabilidad de "DEIC". No obstante, a efecto de mantener una comunicación eficaz, dinámica e inmediata con nuestros usuarios, se podrá hacer uso de estas u otras plataformas de comunicación para cumplir con las finalidades del presente Aviso de Privacidad. La seguridad del perfil de usuario es responsabilidad del titular de la cuenta de la red social, asimismo, todo usuario al registrarse en alguna red social obligatoriamente acepta los términos y condiciones, así como las Declaraciones de Derechos y Responsabilidades (DDR), así como todos los aspectos relativos a la privacidad, protección de Datos Personales, propiedad intelectual de los contenidos y otros aspectos, son regulados por dichas cláusulas, convirtiéndolos en Datos Personales situados en fuentes de acceso público, motivo por el cual "DEIC", no será responsable del uso que se le dé a los datos en las diversas redes sociales en donde el titular haya aceptado, pactado o acordado los términos y condiciones de uso.

Las categorías de Datos Personales a recabar y sujetas a tratamiento son:

- a) Nombre
- b) Correo electrónico
- c) Sexo
- d) Teléfono fijo o celular
- e) Nivel educativo
- f) Fotografía
- g) Audio y/o video
- h) Datos fiscales.
- i) Datos de usuario o contacto y perfil necesario para comunicarse a través de aplicaciones y sistemas de comunicación utilizados por el Titular, incluyendo Redes Sociales o aplicaciones de mensajería instantánea.

Se informa que como datos sensibles se recaban son los siguientes:

- a) Datos de origen étnico.
- b) Datos de identidad de género.

Se da por consentido el tratamiento de los Datos Personales cuando se presuma que la autorización expresa a través de firma y medios de autenticación establecidos por "DEIC" corresponden razonablemente al Titular de los Datos Personales.

Fundamento para el tratamiento de datos personales: fracciones VIII, XVI, XXI y XXIII del artículo 121 de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Chiapas (LPDPPSOCHIS) y artículo 46, en todas sus fracciones del Reglamento Interior de la Secretaría de Economía y del Trabajo, y el resto de la normatividad vigente en la materia que resulte aplicable.

*"2025, Año de Rosario Castellanos Figueroa"
Por la Paz y la Justicia de los Pueblos de Chiapas".*

Transferencia de los Datos Personales Recabados.

"DEIC" podrá realizar la transferencia o remisión de datos a:

1. Los proveedores de servicios contratados para realizar los eventos acordados.
2. Terceros proveedores de servicios para el cumplimiento de las obligaciones legales adquiridas por "SEyT".
3. Aliados con los que "SEyT" o cualquier Asociación o equivalente, lleve a cabo convenios o contratos enfocados al desarrollo, asistencias y servicios en beneficio del Titular y de acuerdo con sus necesidades.
4. Autoridades aplicables y auxiliares de éstas.
5. Otras transmisiones previstas en la Ley citada y su Reglamento.

Los Terceros, Encargados y cualquier entidad receptora de Datos Personales, asumen las mismas obligaciones y/o responsabilidades de "DEIC", de conformidad con lo descrito en el presente Aviso de Privacidad. Si el tratamiento de los Datos Personales es diferente a las finalidades descritas en el presente Aviso de Privacidad los Terceros o Encargados, asumirán la figura de Responsable del tratamiento de los Datos Personales.

Usted podrá presentar su solicitud para ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación, oposición y portabilidad de sus datos personales (**Derechos ARCO**), directamente ante la Unidad de Transparencia de esta Secretaría o a través de la Plataforma Nacional de Transparencia <http://www.plataformadetransparencia.org.mx> o en el correo electrónico set@transparencia.chiapas.gob.mx. Dicho ejercicio, se encuentra **fundamentado** en los artículos 70 al 80, de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Chiapas. Si desea conocer el procedimiento para el ejercicio de estos derechos puede acudir a la Unidad de Transparencia, enviar un correo electrónico a la dirección antes señalada o comunicarse al (961) 6112346.

Con relación al procedimiento y requisitos para el ejercicio de sus derechos ARCO, le informamos lo siguiente:

La solicitud para el ejercicio de los derechos ARCO deberá contener:

- I. El nombre del titular y su domicilio o cualquier otro medio para recibir notificaciones;
- II. Los documentos que acrediten la identidad del titular y, en su caso, la personalidad e identidad de su representante;
- III. De ser posible, el área responsable que trata los datos personales y ante el cual se presenta la solicitud;
- IV. La descripción clara y precisa de los datos personales respecto de los que se busca ejercer alguno de los derechos ARCO, salvo que se trate del derecho de acceso;
- V. La descripción del derecho ARCO que se pretende ejercer, o bien, lo que solicita el titular, y
- VI. Cualquier otro elemento o documento que facilite la localización de los datos personales.



*"2025, Año de Rosario Castellanos Figueroa"
Por la Paz y la Justicia de los Pueblos de Chiapas".*

Ahora bien, tratándose de una solicitud de acceso a datos personales, deberá señalar la modalidad en la que prefiere que éstos se reproduzcan; con relación a una solicitud de cancelación, deberá señalar las causas que lo motiven a solicitar la supresión de sus datos personales en los archivos, registros o bases de datos; en el caso de la solicitud de oposición, deberá manifestar las causas legítimas o la situación específica que lo llevan a solicitar el cese en el tratamiento, así como el daño o perjuicio que le causaría la persistencia del tratamiento, o en su caso, las finalidades específicas respecto de las cuales requiere ejercer el derecho de oposición; finalmente si se trata de una solicitud de rectificación, se sugiere incluir los documentos que avalen la modificación solicitada.

Los formularios, sistemas y otros métodos simplificados para facilitarle el ejercicio de sus derechos ARCO podrá consultarlos en www.inai.org.mx.

Los medios para dar respuesta a su solicitud serán los siguientes: a través de la Plataforma Nacional de Transparencia, de manera presencial en las oficinas de la Secretaría de Economía y del Trabajo o en el correo electrónico set@transparencia.chiapas.gob.mx, según lo solicite el titular o representante.

Por último, se le informa que usted tiene derecho a presentar un **recurso de revisión** cuando no esté conforme con la respuesta, directamente en las instalaciones de este Instituto o a través de la Plataforma Nacional de Transparencia <http://www.plataformadetransparencia.org.mx>, para más información llame al 961 611 23 46.

El presente aviso de privacidad puede sufrir **modificaciones, cambios o actualizaciones** derivadas de nuevos requerimientos legales o por otras causas, lo haremos de su conocimiento en nuestras oficinas y en la siguiente dirección electrónica de nuestro portal de Internet: <https://economiytrabajo.chiapas.gob.mx/aviso-privacidad/> así como también podrá solicitarlo vía Plataforma Nacional de Transparencia, como solicitud de información pública o al correo set@transparencia.chiapas.gob.mx

Fecha de la última actualización: 15 de enero de 2025.